



Resumen de prensa RSE 2016-06-14 07:56:12

Martes 14 de Junio de 2016. -

Contratación pública responsable.- Continúan apareciendo casos de aplicación de lo que debería ser un ejemplo de evaluación de la Responsabilidad Social de las empresas y el uso de sus balances sociales (triples memorias, de sostenibilidad, de RSE u otras denominaciones). El ayuntamiento de Zaragoza dejará de contratar con empresas que operan en paraísos fiscales ([E.Press](#)); Valencia introduce cláusulas sociales y de anticorrupción para los contratos públicos ([Levante](#)). En Navarra, desde CCOO instamos al gobierno a que abra el debate de las cláusulas sociales para combatir la precariedad laboral en las contrataciones públicas ([link](#)). Y es que [la contratación pública responsable es una necesidad ética, y no estética](#), tal como cuentan en su artículo nuestros compañeros de CCOO de Valencia. Más información, en nuestro blog (ver [La RSE en la Administración Pública, ¿prisionera?](#))



© CCOO SERVICIOS 2017

Logos y marcas propiedad de sus respectivos autores

Se permite la reproducción total o parcial de todos los contenidos siempre que se cite la fuente y se enlace con el original